

Caristan Isseri, journaliste au quotidien le Jour s'était rendu au domicile d'Edgard Alain Mebe Ngo'o recueillir ses impressions après le décret du président de république portant réaménagement des ministres. Mais mal lui en a pris, le journaliste, apprend-on, sera copieusement torturé et séquestré pendant plusieurs heures par les gardes du corps du ministre déchu. Il sera par la suite conduit en réanimation au CURY de l'hôpital central de Yaoundé.

L'information a été rapidement relayée par Guibai Gatama, directeur de publication du journal l'Oeil du Sahel.

« Courage à mon jeune confrère Caristan Isseri, Journaliste au quotidien Le Jour, en reportage samedi 3/3/18 au domicile de M. Alain Mebe Ngo'o, il a été interpellé puis frappé par des membres des forces de sécurité. Il voulait vivre et rendre compte de l'ambiance chez les ministres sortants », a-t-il posté sur son compte Facebook.

Rappelons que Edgar Alain Mebe Ngo'o , le tout puissant mintransport a perdu son poste au Ministère des Transports au profit de Jean Ernest Ngalle Bibehe, précédemment ministre des Enseignement Secondaires.

---